

El Mundo de la Energía

Buscar en Petroguia...



GEP PRODUCTO DINERO

jueves 26 septiembre 2019 07:40:38 am

INICIO NOSOTROS PAÍSES PRODUCTOS NOTICIAS OPINIÓN EVENTOS CONTÁCTENOS

Petróleo Gas Natural

Gas Natural Petroquímica

Electricidad

Energías Alternativas

Laboral Y Seguridad

Tecnología

Sustentabilidad

para nuestros clientes

que necesiten hacer

de documentos y mercancía

Para calcular tu envío

envíos nacionales

hasta 150 gr.

Llegó el

Directorio

Ecopetrol y el instituto Humboldt firman alianza por el desarrollo sostenible del Magdalena Medio y Orinoquía



El trabajo de campo del convenio comprende construir una red de estrategias de conservación y evaluar la resiliencia socio-ecológica (Foto Ecopetrol)

La empresa Ecopetrol y el Instituto de Investigación de Recursos
Biológicos Alexander Humboldt en Colombia, firmaron un convenio para
impulsar la transición sostenible del sector de hidrocarburos en las zonas
de interés e influencia para la empresa, en las cuales se desarrollarán
proyectos de intervención, planificación social y ecológica.
El convenio tendrá una duración de tres años y permitirá que la industria

El convenio tendrá una duración de tres años y permitirá que la industria petrolera amplié su conocimiento sobre las condiciones actuales y posibilidades de intervención en los territorios.

Específicamente esta alianza beneficiará a las regiones del Magdalena Medio y la Orinoquía. El trabajo de campo comprende construir una red de estrategias de conservación, evaluar la resiliencia socio-ecológica, monitorear las intervenciones de la empresa, realizar expediciones científicas con fines gastronómicos, impulsar la

bioeconomía y fortalecer las capacidades en materia de sostenibilidad. "Celebramos este convenio con el instituto Alexander Humboldt, alianza

que aportará a nuestro objetivo de impulsar la transición sostenible del sector de hidrocarburos y a implementar iniciativas concretas que aporten a conservar la biodiversidad de los ecosistemas y el capital natural con que cuenta nuestro país", señaló Santiago Martínez Ochoa, gerente Desempeño Ambiental de Ecopetrol.

La nota de la compañía destaca que la capacidad y experiencia en materia de investigación del instituto Humboldt, será definitiva para poner en marcha acciones en beneficio de la naturaleza y desarrollar nichos productivos que contribuyan al mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades.

"Este período extenso de trabajo y colaboración permitirá a través de diferentes frentes, establecer la relación que puede existir entre el conocimiento botánico y la gastronomía, es decir la gastrobotánica, un tema innovador para el país; realizar exploración genética de los territorios para caracterizar áreas de alto valor ecológico; hacer transferencia de capacidades; impulsar foros regionales con universidades; apoyar un programa de becas para estudiantes de pregrado y maestría; y generar discusiones con el acompañamiento de expertos que fortalezcan el pensamiento ambiental global del país", dijo Hernando García, director encargado de este instituto. Dentro de los resultados esperados se busca promover el trabajo articulado entre Ecopetrol, el Instituto Humboldt, las corporaciones autónomas regionales y de desarrollo sostenible, los departamentos, los distritos, los municipios, la academia y demás entidades territoriales.

"Así es como **Ecopetrol** avanza en su propósito de mitigar y prevenir posibles afectaciones a los recursos naturales y construye entornos seguros, prósperos y ambientalmente sostenibles caracterizados por el uso eficiente del agua, protección de la fauna, restauración y conservación de las cuencas", indica el comunicado de la petrolera colombiana.

Categoría: Sustentabilidad

País: Colombia

Términos Relacionados: Ecopetrol Colombialnyestigación de Recursos Biológicos Alexander Humboldt

PUBLICADO: 25 de septiembre de 2019

LEA TAMBIÉN



"Programa Petróleo por Alimentos para Venezuela debe hacerse bajo el control de la Asamblea Nacional"



Ecopetrol y el instituto
Humboldt firman alianza
por el desarrollo sostenible
del Magdalena Medio y
Orinoquía



Gobierno argentino licita tres proyectos de transmisión de energía eléctrica



\$ 900 millones en primeros 30 días requiere plan de emergencia de PDVSA

